

# Kurilon Workshop News

No.  
**33**

クリロンワークショップ便り  
No.33 2019年8月



蔡國華:夏の輝き—コッツウォルズにて—



---Information---

## 画空間の展覧会

### 渡邊香月展

—KYOGAI— (平面)

自然界と都市空間の境界がテーマ。  
人間と自然・心と身体・富と貧困・男と女など様々な  
「境界」について絵画で表現。

[http://candyredkad.wixsite.com/  
/kazuki-watanabe/about](http://candyredkad.wixsite.com/kazuki-watanabe/about)

8月5日(月)～11日(日)  
12:00～18:00 最終日～17:00

### 新作画集発表特別展示 蔡國華展

—コッツウォルズ・スケッチ取材作品—

今年6月にイギリス・コッツウォルズを  
スケッチ取材した作品を展示。

9月9日(月)～14日(土)  
12:00～18:00 最終日～17:00

### 吉川眞理展

—生命の鼓動（いのちのこどう）—

織による額絵・タペストリーやストールをメインに  
バッグなどの小物・染めの小物・ビーズアート作品・  
ビーズアクセサリーなど多彩な作品の展示販売。

8月19日(月)～30日(金)  
日曜休み 12:00～18:00 最終日～17:00

デザイン：加藤麻依子（画空間）

ユーザーの声をフィルムに表現する  
**クリロン化成株式会社**  
<https://www.kurilon.co.jp>

心が豊かであるために・・・  
**KURILON Work Shop**  
<http://www.kurilon.co.jp/company/workshop/>

Art Space  
**画空間**  
<http://www.a-kukan.com/>

Studio  
**My空間**  
<http://www.a-kukan.com/mykukan/>

# ホームページの改訂

<https://www.kurilon.co.jp>



▲TOP ページ



▲採用ペー

この度、クリロン化成のホームページを全面リニューアルいたしました。

当社に興味を持つて頂いた方が、最短距離で知りたい情報へアクセスできるよう、様々な工夫をしていました。製品情報だけでなく、多層水冷共押出し製法に貫して取組んでいる当社の理念、歴史も分かりやすく、深く知つてもらえる構成となりました。

採用ページでは、社員がどのような志を持って働いているのか、会社の雰囲気や制度を紹介しており、求職者の方に当社で働くイメージを描いてもらえる内容となっています。

新しいホームページは、皆さまのサポート役として、いつでもすぐに必要な情報をご覧頂けるよう、今後も有益な情報を発信していくります。

外出先でもスマートフォン等でご覧いただけますので、是非一度、覗いてみてください。

北陸営業所は営業と事務社員2名の小さな営業所でしたが、「事務営業」の活動に率先して取り組むだけでなく、情報誌「まめクリロン」発行ワーキンググループの中心となるなど、事務社員も主体的にお客様との関係構築活動に努める意欲ある営業所でした。

統合後は北陸 新潟エリアのお客様は、名古屋営業所が責任を持つて対応させていただきます。3月より現場営業と営業事務がお客様へ訪問し、周知活動をしてまいりました。お客様やそのエリアを知ることは時間がかかり、すぐに出来ることではありませんが、現場ムとなり組織的にさらに進化した営業活動を行っていく所存です。

営業所は中部営業課として、四半世紀を超えてともに活動してまいりましたが、2019年6月末をもって名古屋営業所に統合、北陸営業所は閉鎖となりました。

北陸は1993年4月1日 わ客様、チームのメンバーからの厳しくも温かい指導と励ましのもと、とても有意義な26年間でした。

2008年、受発注の新システム導入の際には、新・旧両システムを稼動し乗り切ったこと、またクリロンの発行ではチームで知恵を絞って協働したこと、新製品説明会では、多くのお客様にお会いしとても緊張したことなど、たくさん経験を積むことが出来ました。

学ぶことの大切さ、働く意義、仕事を対する姿勢を学び、真剣に行動してきました。

今は北陸営業所が、名古屋営業所に無事統合された安堵感で一杯です。

北陸営業所を永きに亘りご愛顧頂き誠にありがとうございました。

北陸営業所 川島和恵

# 名古屋 営業所と 統合 北陸 営業所の

北陸營業所 川島和恵

私は北陸営業所が、名古屋営業所に無事統合された安堵感で一杯です。さあ、北陸営業所を永きに亘りご愛顧頂きました。

営業所を、それから7年後に名古屋営業所を開設いたしました。両営業所は中部営業課として、四半世紀を超えてともに活動してまいりましたが、2019年6月末をもって名古屋営業所に統合、北陸営業所は閉鎖となりました。

北陸営業所は営業と事務社員2名の小さな営業所でしたが、「事務営業」の活動に率先して取り組むだけでなく、情報誌「まめクリロン」発行ワーキンググループの中心となるなど、事務社員も主体的にお客様との関係構築活動に努める意欲ある営業所でした。

統合後は北陸、新潟エリアのお客様は、名古屋営業所が責任を持つて対応させていただきます。3月より現場営業と営業事務がお客様へ訪問し、周知活動をしてまいりました。お客様やそのエリアを知ることは時間がかかり、すぐに出ることではありますがないが、現場営業、開発営業、営業事務がチームとなり組織的にさらに進化した営業活動を行っていく所存です。



# My 空間 2周年

大崎のM.y空間は今年の七夕の節句で、2周年を迎えた。

バレエ教室では子どもたちが生き生きと音楽に合わせて踊り、明るい声が響いています。

その子どもたちを中心 に、「七夕」や「ミモザまつり」「ハロウィーン」「クリスマス」など多彩な季節 の行事を取り入れたイベントも開催して地域とのつながりを深めています。

他にも、My空間は、書籍の制作や展示会、社員とのミーティングの場所としても活用されています。

最近では被災地支援としての働きも始まりました。様々な道が広がってきていくことを感じる日々です。

ここで子どもたちがともに培つたものや、楽しい思い出が、その未来に生きていくこと、これから出版されていく書籍のこと、その他にも広がっていく活動に様々なる可能性を感じながら、次の3周年に向けて、KWSメンバーと共に歩んでいきたいと思います。

地支援のお野菜を販売していますが、MY空間でも今年の春から販売を開始しました。

新鮮なお野菜をはじめ、フルーツ、お味噌などに加え、最近では被災者や支援者のみなさんが作ったコースターや綺麗な帯で作られたバッグなどの素敵なお物も届いています。

「できることをできる人がしよう」というボランティアD.I.W.Aさんより毎回配達いただいており、大変評判良く、これからも継続して支援していくと思います。

My空間 坂田恵子



三三三

「絶」と和されながら豊かな精神世界を感じさせて、深い画面になりました。

先生や若手作家のアート作品の展示の場として、また絵画教室として活用されているのはみなさんもご存じでしょう。もう一つ忘れてはいけないのが蔡先生の制作の場——アトリエとしての空間です。この日、蔡先生が取り組んでいたのは「呉昌碩」という中国の文人の肖像画です。清代末期から近代にかけて活躍し、日本でも評価の高い呉昌碩は今年生誕175周年。それを記念する上海での展覧会に出品するための作品です。

# 被災地支援 お野菜販売

# 画空間の空間